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産 業 建 設 委 員 会 

  開 催 日：平成28年2月23日(火) 

開催時間：17時02分～17時12分 

開催場所：第3委員会室     

【委 員】笹田委員長、飛野副委員長 

串﨑委員、布施委員、牛尾博美委員、原田委員、牛尾昭委員 

【委員外】 

【議 長】 

【執行部】中村産業経済部長、田村産業経済部次長、 

下垣都市建設部長、河野都市建設部次長 

【事務局】鎌原書記 

 議 題 

１．所管事務調査について 
 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

    3月7日(月）午前10時から 全員協議会室 

 

３．その他 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 

3月7日(月) 10時開催の産業建設委員会における予定議題 
 

１ 付託議案審査 
①議 案 第 1 5号 浜田市手数料条例の一部を改正する条例について 

 ②議 案 第 1 7号 浜田市農業振興基金条例の制定について 
 ③議 案 第 1 9号 浜田市下来原林業協業活動センター条例を廃止する条例について 
 ④議 案 第 2 1号 浜田市美又温泉足湯公園条例の制定について 
 ⑤議 案 第 2 2号 浜田市旭温泉あさひ荘条例の一部を改正する条例について 
 ⑥議 案 第 2 4号 浜田市一般市営住宅条例の一部を改正する条例について 
 ⑦議 案 第 2 7号 財産の無償譲渡について（浜田市下来原林業協業活動センター） 
 ⑧議 案 第 2 8号 市道路線の廃止について（西浜田150号線） 
 ⑨議 案 第 2 9号 市道路線の認定について（国府249号線外） 
 
２ 執行部報告事項  

⑴・・・・ 
⑵・・・・ 
⑶・・・・ 

 
３ 所管事務調査  
 
４ 請願審査 

（1）請願第13号  ＴＰＰ協定を国会で批准しないことを求める意見書の提出について 
 

５ 陳情審査 
（1）陳情第13号 仮称君市踏切に関する陳情 
 

６ その他 
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【議事の経過】 

〔 17 時 02 分 開議 〕 

笹田委員長    ただいま出席委員は7名で定足数に達していますので、ただちに本日の

委員会を開催いたします。早速レジュメに沿って進めてまいります。 

 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

   3月7日(月）午前10時から 全員協議会室  

笹田委員長  まず委員会の審査日程と場所ですが、3月7日(月)の午前10時から全員

協議会室で開催します。予定議題はレジュメに載せてありますように、

まず付託案件として市長提出議案9件と請願1件と陳情1件の審査を行いま

す。なお、前回継続審査となっていた陳情第12号については全員協議会

で話があったとおり取り下げられました。 

  それから6のその他で、経済産業部及び都市建設部によって、今年度一

杯で退職される予定の委員会出席者に一言ご挨拶いただく予定ですので、

よろしくお願いします。 

  委員並びに執行部の皆さん、こうした順で進めることにご同意いただ

きたいと思いますがよろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

 

１．所管事務調査について 

笹田委員長    続いて所管事務調査についてですが、3月7日に開催予定の当委員会にお

いて所管事務調査事項があれば、準備等の都合もあるので予め決めてお

きたいと思います。委員の皆さんから何かございますか。牛尾昭委員。 

牛尾昭委員  先日全協で、産地偽装のＡ社について市長から説明を受けましたが、

公費も入っているし企業存続を心配する向きもあるので、その後の様子

を報告出来る範囲でお願いしたいと思います。 

産業経済部長  はい分かりました。 

笹田委員長  その他ありますか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  では産地偽装の件で1件、よろしくお願いします。 

 

 ３．その他 

  それでは、その他を議題とします。現時点で何かあればお願いします。

牛尾昭委員。 

牛尾昭委員  君市踏切の件で森谷さんから陳情が出ています。もう一度、踏切案が

良いのか陸橋案が良いのか、彼は分からないから陳情を出しているが、

元々自由通路を作る時に陸橋はどうかの議論をして、陸橋を作ると相当

なコストがかかるという理由で南北線の道を作ったではないですか。ア

ンダーを作ってそれから再度、今の自由通路を作る時に陸橋で繋ぐべき

ではという話があって、宇津市長当時に陳情活動をして、やはり自由通

路ではなく陸橋を付けてくれと主張したけど、40、50億という相当なコ

ストがかかるから出来ないとなり、他の選択肢の中からこの自由通路に

なったわけですよ。だから踏切案と陸橋案の両方を検討してもらいたい

ということは、既に相当な税金を投じて自由通路を作っているわけです
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から、それをした上でまた両方の案を出してくれというのはナンセンス

だと思うのだけど。この点について陳情が出ている、それはそれで良い

が、建設部長はその辺の歴史を踏まえての見解が何かありませんか。皆

さん知らないから言っておかないと。 

都市建設部長  議会に出た陳情はどういう内容だったのですか。 

 （ 都市建設部長に資料が回る ） 

牛尾昭委員  踏切案と陸橋案を検討してもらいたいということなのよ。 

牛尾博美委員  住民説明会をすると言ったがしていないというような話です。 

都市建設部長  これと同じ陳情は市長に対しても出ています。今回の一般質問でも出

されていますが、説明会から7ヶ月経っているが説明会が開かれないのは

どういう理由だと。我々はこれと同じようなものと捉えております。地

元説明会が出来る準備が出来れば、うちとしても早急に開きたいと思っ

ています。 

  先ほど牛尾昭委員がおっしゃった、以前に検討したというのは恐らく

平成7年……。 

 （ 「6年、7年」という声あり ） 

  6年、7年の時に確かに資料がありました。40数億というふうに書かれ

ていました。9号線から出している案ですが、とてもじゃないがそれが街

を壊す、折角やった駅前の土地区画整理事業を一部ご破算にすることに

なるので出来ないということで、現在のとおりになっていると我々は承

知しています。ことあるごとに本人に説明するのですが……。 

牛尾昭委員  もうパフォーマンスだ。 

都市建設部長  とにかく橋ありきでお話をされるので非常に……。 

牛尾昭委員  委員長さん、そういう歴史があって浜田市は既に自由通路に17億くら

い投資しているわけだね。 

都市建設部長  自由通路ですね。 

牛尾昭委員  ええ、自由通路のために10数億。 

都市建設部長  はい。 

牛尾昭委員  ですから、そういうことを検討してコストがかかり過ぎるからという

ことで、自由通路を選択して税金を使っているんですよ。それを蒸し返

すような話なので。森谷議員は新人だからわざと言っているのか情報が

無いから言っているのか分からないけど、うちも新しい議員がいらっし

ゃるので、陳情審査をする前に一度、そういう議論の過程があって自由

通路を10数億かけて選択したんだということを皆さんに言っておかない

と。陳情審査で「それは良いじゃないか」ということになってもいけな

いので。僕はそれを少し心配したんだよ。 

笹田委員長  それでは陳情審査の前に執行部に少し説明をしてもらって、皆さん理

解の上。一応審査をしないといけないので、判断材料として説明をいた

だきたいのですが。 

都市建設部長  分かりました。これまでの経過ですね。 

笹田委員長  はい。それで皆さんに審査してもらおうと思います。 

都市建設部長  我々が今やっているのが、いずれにしてもＪＲに対しては両方の案を

必ず出さないと、運輸省との協議が出来ないと思いますので。ですから

両方の案を検討することになっています。 

笹田委員長  前もそういう説明がありましたね。 
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都市建設部長  はい。 

笹田委員長  それも踏まえて説明していただいて、どちらにしろ審査しないといけ

ませんのでよろしくお願いします。 

都市建設部長  はい。 

笹田委員長  牛尾昭委員よろしいでしょうか。 

牛尾昭委員  良い良い。 

笹田委員長  その他ありますか。 

産業経済部長  執行部報告事項に、あれも言わないと……。 

鎌原書記  はい。決裁が済んでいればなんですが。 

産業経済部長  してない。 

笹田委員長  今日までに報告事項が決定してないということですね。 

産業経済部長  はい。何点かございます。 

笹田委員長  他に。ないようですので委員会を終わりたいと思います。お疲れ様で

した。 

 

〔 17 時 12 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに産業建設委員会記録を作成する。 

 

産業建設委員長  笹 田  卓  


